

Nombre del Aluno:

Alicia Lizeth Pérez Aguilar

Nombre del docente:

Josué Alejandro Roblero Díaz

Nombre del trabajo:

Tiempos quirúrgicos

Nombre de la materia:

Enfermería médico quirúrgica II

Grado:

6°-

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de marzo de 2025.

"A"

INCISION / CORTE

procedimiento quirúrgico, luego de los cuidados preoperatorios y las medidas de asepsia y antisepsia. Es el corte que se realiza a los tejidos que separan el exterior de la estructura u órganos a abandonar. tijeras de Mayo, tanto rectas como curvas, y las tijeras Metzenbaum. Los bisturíes se usan para hacer incisiones iniciales, especialmente en cirugía menor, mientras que los cuchillos quirúrgicos se utilizan para realizar incisiones más profundas y precisas.



EXPOCISION

Se presenta la exposicion de la visceras o el elemento a tratar. La exposicion es el tiempo donde el cirujano presenta los planos y estructuras anatomicas en las cuales se realizan el procedimientos.

Para esto es necesario realizar otra serie de procedimientos, como la separacion, traccion y aspiracion, con el fin de tener una mejor visualizacion.

En una exposición quirúrgica, se utilizan principalmente dos tipos de instrumental: separadores (retractores) y pinzas de disección.





ACTO QUIRURGICO

Los tiempos quirúrgicos son las estepas en las que se divide la cirugía y son incisión, corte o diéresis, hemostasia, exposición(separación, aspiración, tracción)

Disección o sutura o síntesis. estos procedimientos requieren a su vez instrumentos para su ejecución.

En la practica de la cirugía el medico que la ejerza debe tener un amplio conocimiento de la anatomía ya que toda operación exige una descripción detallada y lo mas exacta posible del órgano sobre el cual se va a efectuar, la intervención y de la región en que esta contenido dicho órgano.

Durante el acto quirúrgico en la región de trabajo debe actuarse con movimientos sistemáticos y ordenados sobre los tejidos y órganos.



HEMOSTASIA



considerada

normal o patológica y que pueda ocurrir mediante mecanismos fisiológicos o procedimientos manuales.
En el ámbito quirúrgico por la diéresis inicial del tejido orgánico se justifica la producción fisiológica de sangrado que puede ser considerado.
En hemostasia, se utilizan pinzas hemostáticas, también conocidas como pinzas de arteria o hemostáticos, como la pinza Kelly y la pinza Mosquito,



ACTO QUIRURGICOS

DISECCION

La disección es el tiempo quirúrgico donde se liberan las estructuras anatómicas del tejido que las rodea, para realizar la resección o tiempo de tratamiento indicado son dos tipos, roma y cortante. En ellos se utiliza las pinzas de diseccion y las pinzas Halstead o mosquito, de Kocher, Crile y otras.



La síntesis o sutura es el ultimo tiempo fundamental de la técnica quirúrgica, consiste en la aproximación de los tejidos con el objetivo de acelerar el procesos de cicatrización

. Referente a los putos de sutura, existen diversas técnicas, suturas separadas continuas e invaginantes.

En sutura o síntesis, se utilizan principalmente dos tipos de pinzas: pinzas de disección y pinzas





BLIBIOGRAFIA

UDS 2025 Universidad del sureste 2025. Enfermería médico quirúrgico

https://es.slideshare.net/slideshow/ /tq-12568501/12568501